

2年 学年だよ!

第2学年通信 第10号

平成24年2月16日



〈3年生までカウントダウンに入りました。〉

まだまだ厳しい寒さが続きます。ただ、ひと雨毎に暖かさを感じる今日この頃です。2月を迎え、3年生まで、あと2か月となりました。部活動では、中心となって活動している2年生ですが、卒業式を間近に控え、実質の最高学年となるのもカウントダウンに入りました。自分のできることを精一杯、全力で取り組んでください。旭中を変えてくれる、この2年生のみなさんの活躍を大いに期待しています。(学年主任 浅井力子)

学年末テストについて

2年生最後の定期テストです。各自、テスト計画は立てていますか? 計画に沿って、学習を進めていますか? LTや授業後の図書室での学習会を、大いに活用してくださいね。一年間のまとめとして行われる教科もあるようです。来年の受験に向け、どれだけがんばれるか、**試してみましょ**う。努力あるのみです。



修学旅行について

6月5日(火)~7日(木)の和歌山方面への修学旅行ですが、2日目にどんな体験をするのかが決まりました。多くの生徒が第一希望に決まり、良かったなあと思います。白崎クルーズ・干物作りは、残念ながら人数不足で不成立となりましたが、第二希望に決めることができました。

「修学旅行実行委員」や「夜の集い実行委員」が、こつこつと話し合っって計画を立て、準備しています。みんな真剣に取り組んでいて、そのアイディアに感心します。頼もしい限りです。

卒業式について

卒業式は、在校生を代表して、2年生が参加します。もちろん、卒業式の練習にも参加します。見守る場面が多いですが、来年は自分たちの番です。しっかりと見ておいて、来年に生かしていきましょう。気持ちよく卒業生を送ってあげたいですね。送辞は、D組の永田さんが立候補し、がんばってくれることになりました。

また、卒業式当日の来賓案内役を後日募集します。8:10登校で少し早いですが、やる気のある人は、立候補してください。

生徒総会について

先日行われた生徒総会ですが、2年生が中心となって司会・発表などが大変しっかりとできました。校長先生もほめてくださいましたね。発表する人・議長・質問する人・聞く姿勢など、それぞれが落ち着いて取り組み、感心しました。リハーサルや打ち合わせなどがきちんとでき、自覚を持って臨めたのが良かったのでしょう。素晴らしかったです。変わっていく旭中を見た気がしました。

3 送会の練習について



14日(火)から、練習が始まりました。まず、「入場・歌(1番)・退場」と進めましたが、静かに整然とでき、計画していた内容より、多くの練習ができました。学年末テストが終わったら、本格的に歌の練習をしていきます。議員のみなさんが言っていたように、みんなで「3年生を感動させる会」にしましょう。期待しています。

インフルエンザ予防のお願い



まだまだ寒い日が続きます。最近、市内・外の各小中学校ではインフルエンザによる学級閉鎖が出ています。幸い、旭中ではまだ多く発生していませんが、油断は禁物です。学年末テストも近いことですので、手洗い・うがいを今後も励行し、各自体調管理には十分気をつけてください。

保護者のみなさま方、いつもありがとうございます。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

※ 何かありましたら、旭中学校(53-2910)・警察(052-798-0110 守山署)等へ連絡してください。

2月の予定

- 20日(月) 口座振替日
- 20日(月)~22日(水) 学年末テスト
- 23日(木)~29日(水) 救命講習

3月の予定

- 5日(月) 3年生を送る会
- 8日(木) 卒業式
- 12日(月) 進路説明会
- 19日(月) 生徒会役員選挙
- 23日(金) 修了式

4月の予定

- 5日(木) 始業式

